
Il  ruolo  della  SPV  nello
spreco  alimentare,  com’è
andato  il  convegno  nelle
Marche
Grande partecipazione e grande interesse per il corso Ecm
“Recupero delle eccedenze e contrasto allo spreco alimentare.
Prospettive, Tendenze, Nuovi progetti” che si è tenuto l’11
ottobre presso il Teatro Comunale di Porto San Giorgio (FM).

Non solo veterinari, cui il corso era rivolto in particolare.
Sono infatti interfenuti il Prefetto di Fermo, Maria Luisa
D’Alessandro,  l’Arvicescovo  di  Fermo  mosignor  Rocco
Pennacchio, gli alunni dell’alberghiero di Porto Sant’Elpidio,
il Sindaco Nicola Loira e Il Vice Presidente della Regione e
Assessore regionale al bilancio, Fabrizio Cesetti.

“Sono  estremamente  condivisibili  gli  obiettivi  degli
organizzatori  del  convegno,  che  si  mobilitano  contro  lo
spreco alimentare per una gestione consapevole e intelligente
degli alimenti. Arginare il fenomeno dello spreco alimentare
è  diventata  ormai  una  necessità  sociale,  ambientale  ed
economica”

La Regione Marche “ci crede e si è sempre attivata anche per
orientare politiche di economia circolare perché le ritiene
strategiche per una crescita economica, occupazionale, degli
investimenti  e  dell’equità  sociale  compatibile  con
l’equilibrio  delle  risorse  naturali.  L’economia  circolare,
infatti, non significa solo salvaguardare l’ambiente ma si
pone  l’obiettivo  di  abbandonare  il  concetto  lineare  di
produrre,  consumare  e  scartare  per  incentivare  invece
l’applicazione  dei  metodi  circolari  che  sono  basati  sul
ridurre, riusare e riciclare” ha aggiunto l’assessore.
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“Abbiamo deciso di costituire una cabina di regia con i medici
veterinari  dell’Asur  Marche,  l’Istituto  Zooprofilattco
Sperimentale di Umbria e Marche, l’Università di Camerino –
Scuola  di  Bioscienzee  medicina  veterinaria,  diretta  dalla
SIMeVeP. In questo diamo per primi in Italia attuazione al
progetto sullo spreco avviato a Bergamo nel 2006” ha detto
Antonio Angellotti, promotore dell’evento.

Nel servizio del TGR Marche, le dichiarazioni del Presidente
SIMeVeP, Antonio Sorice, e di Antonio Angellotti, Segretario
regionale


